

### + Anuncia el alcalde Carlos Gómez Cota remodelación en el primer cuadro de la ciudad

**EMPALME, Son.**, 4 de Septiembre de 2017.- Con inversión de 35 millones se remodelará el centro de Empalme en los próximos seis meses, anunció este mediodía el Presidente Municipal Carlos Enrique Gómez Cota.

Acompañado del titular del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN), Francisco Martínez, el alcalde encabezó una rueda de prensa en el salón de Cabildos y reveló que los recursos provienen del Gobierno del Estado, tras exitosa gestión realizada ante la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

Dijo el alcalde Gómez cota que desde la presentación de este proyecto “lo asumió como suyo para beneficiar a miles de empalmenses”.

### MUCHO APOYO ESTATAL

Aprovechó para señalar que el respaldo estatal también lo refleja un fuerte apoyo en el valle, como el camino de Maytorena a Fátima, que se entronca con la Carretera Estatal 85, donde se aplicaron mejoras por 11 millones de pesos; arreglos de caminos en “La Aguilita” y el ejido “Úrsulo Galván” y otras comunidades, además de la rehabilitación de la carretera estatal 85 y caminos troncales, que suman inversión global de unos 140 millones de pesos en el último año.

“La remodelación del centro de Empalme es para proyectar una mejor imagen urbana y de funcionalidad de los edificios públicos y comercio en el primer cuadro de la ciudad”, precisó el alcalde, al señalar que los trabajos contemplados son obras de pavimentación en concreto hidráulico y asfalto, infraestructura hidráulica, infraestructura sanitaria, alumbrado público, homologación de banquetas, equipamiento paisajístico y jardinería.

## Mejoras por 35 MDP en Empalme

Escrito por Comunicado

Lunes 04 de Septiembre de 2017 15:42

---

El área específica de remodelación abarca el perímetro entre las avenidas Revolución y Héroe de Nacozari, partiendo de la calle Benito Juárez hasta la Miguel Hidalgo, pasando por las calles Morelos, Niños Héroes y Callejón Abasolo, precisó.

Confirmó que los trabajos han iniciado por avenida Reforma y calle Benito Juárez, y en un término de seis meses quedarán concluidos.

Incluirán la remodelación del monumento a Jesús García Corona, que tendrá una mejor área de esparcimiento y reunión de las familias empalmenses, al convertirse en un área peatonal, a partir de las 5 o 6 de la tarde, según la estación del año.

Agregó que la obra de pavimentación era un logro alcanzado antes, pero la alcaldía quiso ir más allá al buscar cambios significativos del primer cuadro de la ciudad, a favor de la imagen urbana.

El alcalde dijo finalmente que se dialogará con las personas involucradas en uso del primer cuadro de la ciudad para sacar adelante a esta importante remodelación, empezando con comerciantes organizados, taxistas y vendedores ambulantes, que serán parte de los directamente beneficiados al concluir los trabajos.